

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan dari analisis data dengan hasil pembahasan dan penelitian yang terdapat PT Garuda Food Putra Putri Jaya Tbk di bursa efek Indonesia periode 2016 - 2020, maka dapat disimpulkan beberapa hal yaitu antara lain:

1. Penilaian terhadap Rasio Likuiditas Current Ratio Secara keseluruhan ditujukan untuk PT Garuda Food Putra Putri Jaya, Tbk dari tahun 2016 sampai 2020 dikatakan tidak Likuid di sebabkan karena current Ratio yang terlalu tinggi sehingga mengakibatkan pengelolaan aset yang tidak efisien untuk perusahaan. Sedangkan Quick Ratio ditujukan pada PT Garuda Food Putra Putri Jaya, Tbk dari tahun 2016 sampai 2020 dikatakan Likuid..Dapat dilihat dari analisis selama 5 tahun tidak mampu untuk menutupi utang jangka pendek yang dimiliki. Tidak ada standar yang pasti untuk menentukan rasio likuiditas yang baik untuk perusahaan. Oleh karena itu Rasio yang rendah dapat menunjukkan risiko likuiditas kurang efisien, sedangkan rasio likuiditas yang tinggi menunjukkan adanya kelebihan aset lancar.
2. Penilaian terhadap Rasio Solvabilitas *Debt to Assets Ratio* Secara keseluruhan rata-rata *debt to assets ratio* ditujukan untuk PT Garudafood Putra Putri, Tbk dari tahun 2016 sampai 2020 dikatakan Solvabel. *Debt to Equity Ratio* Secara keseluruhan rata-rata *debt to equity ratio* ditujukan untuk PT Garudafood Putra Putri, Tbk dari tahun 2016 sampai 2020 dikatakan Solvabel karena hutang jangka pendek lebih besar dibanding hutang jangka panjang.
3. Penilaian terhadap Rasio Aktivitas maka dapat di ketahui bahwa Rasio Aktivitas setiap tahunnya mengalami kenaikan dan penurunan secara keseluruhan hasil dari Rasio Aktivitas in sudah maksimal dengan standar yang berlaku dinperusahaan, bisa di katakan maksimal dapat di Karenakan rasio Aktivitas untuk menilai kinerja keuangan perusahaan Rasio Aktivitas ini sudah dapat memanfaatkan asetnya untuk menghasilkan kas dan pendapatan.

4. Penilaian terhadap Rasio Profitabilitas maka dapat Di ketahui bahwa Rasio Profitabilitas setiap tahunnya mengalami kenaikan dan penurunan secara keseluruhan hasil dari Rasio Profitabilitas ini sudah maksimal dengan standar yang berlaku dinperusahaan, bisa di katakan maksimal karena Rasio Profitabilitas untuk menilai kinerja keuangan perusahaan ini sdh dapat mengetahui perbandingan untuk mendapatkan laba dari pendapatan terkait penjualan,aset,dan Ekuitas berdasarkan pengukuran tertentu

5.2 **Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas, penulis ingin memberikan saran yaitu perusahaan harus menstabilkan current ratio supaya Likuiditas rasio tercapai dengan maksimal sesuai dengan yang di tetapkan untuk perusahaan.